

Samedi 15 décembre 2007

Centre aquatique: un risque de déni de démocratie

La pétition remettant en question l'emplacement et le coût du projet de centre aquatique a été signée par près de 600 chaponois. Cette mobilisation importante a très certainement contribué à ce qu'une très large majorité du conseil municipal se rallie à la position que nous défendons depuis plusieurs mois. Ainsi 23 conseillers se sont prononcés contre la délibération de la CCVG qui prévoit de fixer dès à présent les partenaires, le lieu et le dimensionnement de ce projet, alors que 3 conseillers s'abstenaient et 2 votaient favorablement. Un tel résultat devrait en toute logique conduire à un vote fidèle à ce résultat des 5 délégués chaponois au conseil de la CCVG: 4 voix contre et 1 abstention. Rien n'est moins sûr malheureusement car 2 des délégués à la CCVG, M le maire et M. l'adjoint aux finances n'entendent pas se conformer à ce vote et maintiennent leur soutien au projet. Espérons que d'ici le 18 décembre, ils réviseront leur position et respecterons la volonté majoritaire.